

# Copiapoa Ensemble presente en el segundo concierto de “Sinfonía del Desierto” hoy en la Sala de Cámara

Una noche mágica al son de los instrumentos de cuerda, es lo que promete la segunda jornada de “Sinfonías del Desierto”, proyecto que en esta ocasión presentarán a Copiapoa Ensemble. Este panorama cultural tendrá lugar el viernes 16 de mayo, a las 20:00 horas en la Sala de Cámara de Copiapó. Una alternativa totalmente gratis, donde se ofrecerá un repertorio latinoamericano para cuerdas, con obras que conectan la tradición y la contemporaneidad.

Gloria Collao, directora de “Sinfonía del Desierto” invitó a la comunidad a participar del evento “te

invitamos a nuestro concierto titulado ‘Un viaje musical por el alma de América’ una experiencia sonora que une tradición y sentimiento con obras que evocan la fuerza y belleza de nuestros pueblos hermanos”.

Copiapoa Ensemble, agrupación integrada por destacados músicos regionales, reconocidos por su sólida interpretación, trabajo colaborativo y su compromiso con el arte como herramienta de encuentro y expresión. En esta ocasión se presentarán: Rodrigo Ramirez Silva en violín primero; Eliana Veliz Cerda, Violin Segundo; Jose Miguel Castillo Diaz en Viola; y Gloria Collao Castillo en Violoncello.

Esta temporada de conciertos es una iniciativa financiada por el Fondo para el Fomento de la Música Nacional del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, cuyo objetivo es descentralizar el acceso a la música en vivo y fortalecer la circulación de agrupaciones locales en espacios patrimoniales, logrando crear un vínculo entre la región y sus músicos.

Se invita a la comunidad a disfrutar de esta experiencia musical y encontrar más información en las redes sociales de Sinfonía del Desierto: Instagram: @sinfoniadel-desierto y en Facebook y YouTube: Sinfonía del Desierto.

